



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	RADIO
MARTES 29 DE ENERO DE 2008	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)

POLÍTICA

Vistazo ciudadano desde avenida Constituyentes donde hay un anuncio con los logotipos del PAN e imágenes de los políticos; sería conveniente una propuesta para poder retirar este tipo de propaganda política donde están tres legisladores: **Jesús Arredondo, Adriana Fuentes y Eduardo Nava Bolaños**. No hay una dirección de la oficina de atención ciudadana que estén promoviendo en este espectacular; se está utilizando un slogan político y fotografías, sin embargo parece que la ley electoral no pasa por esta avenida. Hay que recordar que estas casas de enlace tienen poco uso; la ciudadanía no sabe dónde están estas casas de enlace de los diputados; son como un membrete donde ponen una pancarta para hacer creer que están trabajando en la atención ciudadana, pero no trabajan en nada. (EL)

Francisco Domínguez Servien, dijo sentirse tranquilo ante la demanda que interpuso el PRD en su contra por supuesto proselitismo, ya que dijo, lo que argumentan es falso y sin fundamento. (EL)

No se ha iniciado un proceso en contra de **Guadalupe Murguía Gutiérrez** ante la presunción de que ha desarrollado actos proselitistas, señaló el Contralor del estado, **Ricardo del Río Trejo**. (NC)

Se ha retrasado el proceso de inscripciones para los aspirantes a la dirigencia estatal del PRD, sin embargo se espera que se resuelva esta próxima semana, ya que el día 9, se debe acordar quiénes cumplen o no los requisitos para aspirar al cargo, indicó **Pablo González Loyola**, dirigente estatal del PRD. (EL)

El dirigente del PRD en Querétaro, **Pablo González Loyola Pérez**, señala que hasta donde él sabe hay nueve aspirantes a sucederlo. (NC)

El incremento de información a las solicitudes de información a las diferentes entidades gubernamentales, fue superior al 400% durante el 2007, pasando de 2 mil 485 a 10 mil 929, expresó, **Miguel Servín del Bosque**, comisionado presidente de La Comisión Estatal de Información Gubernamental, durante su primer informe, ante la junta de concertación política de la legislatura. (EL)

La transparencia cada vez permea a más entidades públicas, explicó el Presidente de la Comisión Estatal de Información Gubernamental, **Miguel Servín del Bosque**, al “brindar” ante los diputados el informe 2007. (NC)

El diputado **Jaime Escobedo Rodríguez** cuestionó el informe de la Comisión Estatal de Información Gubernamental y cuestionó que a pesar de haberles reducido el salario a los comisionados, se incrementó el gasto en el rubro de servicios personales. (NC)

Hubo un incremento en los servicios personales presupuestados en el 2007, de los titulares de la Comisión Estatal de Información Gubernamental, sin embargo también hubo un reducción del 50% en su principal tarea, que es la difusión, respondió el diputado **Jaime Escobedo**, al informe presentado en la legislatura, por el titular de la Comisión Estatal de Información Gubernamental. (EL)

LEGISLATURA

Hasta el momento, la junta de concertación política reconoce a **Martín Mendoza** como el coordinador de la bancada del PRD. Se tendría que realizar un previo acuerdo entre los diputados, informó el diputado Presidente de la junta de concertación, **Jaime Escobedo Rodríguez**. (NC)

Varias irregularidades de la diputada **Consolación González Loyola Pérez** durante la negociación de presupuesto 2008, declaró el diputado **Martín Mendoza Villa**. (NC)

Cabeza. El acuerdo dentro de la coordinación del PRD para que se dé el cambio de coordinador Legislativo el 1° de marzo, debe cumplirse, sí o sí, aseguro la diputada **Carmen Consolación González Loyola**. (EL)

La diputada **Consolación González Loyola Pérez** asegura que asumirá el 1 de marzo la coordinación de la bancada del PRD, debido al acuerdo previo por escrito que existe. (NC)

Entrevista. La diputada del PRD, **Carmen Consolación González Loyola**, comenta que ella recogió el cheque de los 150 mil pesos de prerrogativas para capacitación y frente a notario solicitó una certificación del documento y recibió la copia certificada una vez que devolvió el cheque y lo hizo porque sabía que sería su palabra contra la palabra de 24 diputados y tenía que estar consciente de que existió la entrega de este cheque y lo hizo con una copia certificada. Fue un pago extraordinario que se entregó a los diputados el año anterior. A partir de esto se ha venido una campaña de represarias y desprestigio en su contra y contra el trabajo legislativo que desarrolla como representante popular. Desde esa fecha no se le han entregado sus prerrogativas, que son por 85 mil psos quincenales y 12 mil pesos mensuales, con lo cual paga su equipo de trabajo, viáticos, gasolina, parte de la ; y que hasta el día de hoy no se le ha entregado; son los gastos que ella requiere para la comisión que preside que es la comisión de equidad y género. **Martín Mendoza Villa** conoce a sus asesores, no entiende porque habla como habla de su gente que la apoya, dice que en la parte de asesores tiene personal que está a su lado, de manera permanente están 2 compañeros. Considera que son de las personas que están más tiempo en la oficina; a sus asesores les cubre por honorarios y a quienes están por horario fijo que son 3, tienen sus prestaciones laborales. Ella paga con los 85 mp y al no dárselo ella tiene que pagar de patrimonio personal, esto también es en contra de su trabajo. Le parece doloso que **Martín Mendoza Villa** diga este tipo de cosas, hay diputados que negociaron su voto en el momento de la instalación, y permitieron que el PAN se quedara con las 7 comisiones importantes de legislatura que es apoderarse del congreso, a cambio de plazas. Hubo intercambio, eso es seguro y hay beneficios económicos. Con relación al cheque que le robaron, comenta que no puede difundir nada; se ha iniciado una investigación para investigar quién agarro este cheque. Aunado a ello, el día lunes 10 de diciembre se extravió el cheque con el cual iba a cubrir parte de los aguinaldos y el pago de unas cobijas que había adquirido y por esa razón no había hecho el depósito y lo iba a cobrar en ventanilla. Fueron días muy agitados, lo tenía en su poder, el personal que trabaja con ella tuvo acceso a este cheque y este cheque se cobro el día 11 de diciembre, pero ya está en investigación. En otro tema, comenta que el comité ejecutivo lo integran 22 personas de diferentes grupos políticos entre los cuales está su hermano; no está encabezado por su hermano. Se expuso ante el consejo estatal que es el máximo órgano y nadie se opuso al contrario hubo muestras de apoyo. (EL)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

Este año entrarán en circulación los nuevos diseños de billetes de 200 y mil pesos, fabricados en polímero que han sido diseñados para su fácil identificación por las personas invidentes y para aumentar las medidas de seguridad, ya que en el 2007 fueron 200 mil los billetes falsificados, así lo dio a conocer, **Manuel Galán**, director general de misión del Banco de México. (EL)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Raquel Acuña Cervantes, directora de la facultad de enfermería de la Universidad Autónoma de Querétaro, señaló que gracias a la modalidad a distancia, se han beneficiado cerca de 700 alumnos. (EL)

SOCIEDAD

Para el próximo mes podría estar finiquitada la venta de los predios de Sanfandila; sólo falta que la inmobiliaria liquide 29 mdp, informó el oficial mayor **Luis Miguel Sánchez Canterbury**. (NC)

Debido al aumento del gas y la gasolina y para que no se vea afectado el bolsillo del consumidor por aumentos desmedidos, todo el año se llevará a cabo, el programa nacional de verificación y vigilancia, productos básicos 2008, por parte de la PROFECO, informó **Antonio Buerva Villanueva**, jefe de verificación y vigilancia. (EL)

MUNICIPIOS

Expropiará el municipio 12 terrenos para construir el parque Bicentenario, aseguró el Secretario de gobierno, **Jorge Luis Alarcón**. (NC)

Darán cursos de manejo a policías del municipio de Querétaro, luego de que este viernes chocaron dos patrullas, informó **Jorge Luis Alarcón Neve**, Secretario de gobierno. (NC)

El municipio de Querétaro invertirá 9 mdp en la construcción de una oficina para catastro en el Centro cívico, anunció **Luis Vázquez Zepeda**. (NC)

Se construirán nuevas oficinas para la dirección de catastro municipal dentro del centro cívico, que tendrán un valor de casi 10 mdp, pero sin modificar la estructura de las oficinas centrales de la administración municipal, esto según lo aseguró **Luis Vázquez Zepeda**, secretario de obras públicas municipales. (EL)

Franco Vargas Montes, director de catastro municipal, aseguró que el 90% de los terrenos en el municipio de Querétaro, están actualizados en cuanto a su valor catastral, ya que dice, su dependencia cuenta con un programa de actualización permanente. (EL)

Un millón de pesos es el monto destinado en este 2008 por parte del municipio de Querétaro, para las 6 casas de cultura que dan servicio a la capital queretana y que aún se está en espera del apoyo por parte de la federación, así lo informo **Manuel Cedillo**, director del instituto municipal del cultura. (EL)

Se realizan en el municipio de Corregidora, las tradicionales fiestas de la Virgen de El Pueblito. (NC)

Es legal el descuento del 30% aplicado al pago del predial en el municipio de Tequisquiapan, durante el primer trimestre del año, ya que según las facultades municipales, puede ser hasta del 50%, sin embargo el cabildo, únicamente concedió el 30%, aseguro el alcalde de aquella demarcación, **Noé Zarraga Trejo**. (EL)

Aunque se han detenido a tres personas con poca cantidad de droga, el Alcalde de San Joaquín, **Timoteo Martínez** no descartó que se registre en aquella localidad la venta de estupefacientes. (NC)

ECOLOGÍA Y SALUD

Sección. **Emilia Pizarro** comenta que el calentamiento del suelo y la humedad proveniente del Golfo de México fue la causa de los fuertes vientos que se registraron la semana pasada en la ciudad de México. Todo viene también por la gran concentración de gente y las grandes extensiones cubiertas con pavimento. En Querétaro con la mala planeación que tenemos, vamos por el mismo rumbo de concentrar demasiado a la gente, por lo que debemos enfocarnos más al filón verde. Por otro lado está la contaminación del río Jurica, con descargas que vienen desde Santa Rosa Jáuregui y Juriquilla y actualmente están generando enfermedades a la población que habita en los alrededores. (NC)

Cabeza. Querétaro no es un Estado, que comercialice aves, sino más bien es un Estado de paso, ya que quienes las venden tienen acreditada su legal procedencia y permiso de venta, informó **Arturo Eulogio Ortiz Montes**, delegado de la procuraduría federal de protección al ambiente. (EL)

Ocho personas que resultaron afectadas por la explosión en el municipio de Amealco, regresaron al “Hospital de Especialidades del Niño y la Mujer”, para recibir tratamiento psicológico y físico. (NC)

AGRICULTURA

Suspende el Frente Nacional de productores y consumidores de leche su manifestación en Querétaro, ya que afirman, ya hubo respuesta favorable de la SEDESOL, aunque se manifestarán en el DF, afuera de la Secretaría de Economía. (NC)

Vía telefónica. **Víctor Manuel Martínez**, Presidente del Frente de productores y consumidores de leche en Querétaro, señala que continúa la protesta en la Secretaría de economía, por la entrada excesiva de leche de mala calidad y lactosueros en forma indiscriminada. En cuanto a la SEDESOL, dice que se llegó a un acuerdo de que se les compre la leche en 4.80; después negociarán 40 centavos de apoyo con la SAGARPA. Señala que ellos producen el 55% de la leche que se requiere, por lo que sí es necesario importar leche, pero debe ser en forma controlada y con productos lácteos de verdad, no imitaciones. Reconoce el esfuerzo del titular de la SAGARPA, pero ahora le piden que los apoye con la Secretaría de Economía. Más adelante se retomarán las manifestaciones en la ciudad de Querétaro. (NC)

Juan Hernández Moreno, secretario general de la Confederación Nacional Campesina, declaró que de no realizarse el apartado agropecuario del Tratado de Libre Comercio, antes del 31 del presente mes y llegar a un acuerdo, en protesta junto con otras organizaciones tomarán las instalaciones de SAGARPA. (EL)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Pendiente hasta que “no se demuestren las pruebas” se encuentra la queja interpuesta ante la Comisión Estatal de los Derechos Humanos en contra de la Secretaría de educación, **Guadalupe Murguía Gutiérrez**, por presuntas anomalías en el cobro de cuotas, indicó el Presidente, **Adolfo Ortega Osorio**. (NC)

Al 50% de su capacidad el centro de internamiento para menores, indicó el subsecretario de gobierno, **Felipe Urbiola Ledesma**, quien señaló que el robo y el homicidio son los delitos más frecuentes. (NC)

Prevén abrir un nuevo juzgado para menores en el corto plazo, para incrementar la capacidad de atención, señaló el Presidente del Tribunal Superior de Justicia, **Jesús Garduño Salazar**, quien dijo que el actual difícilmente podría tratar más de 400 asuntos. (NC)

Alrededor de 2 mil abogados litigantes pueden acceder a los expedientes de resoluciones desde cualquier parte y no acudir personalmente a los tribunales. Dicho servicio tendrá un costo de 100 pesos mensuales, aseguró el magistrado presidente del tribunal superior de justicia **Jesús Garduño Salazar**. (EL)